



LuMiPy : Lumière enMidi-Pyrénées

Association pour la Diffusion de
Culture Scientifique
sur le thème de
la Lumière

www.lumipy.fr

Le 16 février 2015

Photon n°2

Partenariat avec la Fédération Française Pour l'UNESCO

Le 3 février, LuMiPy a signé une convention de partenariat avec la Fédération Française Pour l'UNESCO (FFPU).

En voilà un extrait relatif à l'Année Mondiale de la Lumière :

« Cette célébration de la Lumière sera entendue et déclinée dans toutes ses acceptions, scientifiques, philosophiques, littéraires et artistiques. [...] Afin de donner corps à cette ambition en Midi-Pyrénées, LuMiPy et FFPU s'entendront sur un programme commun d'activités et de projets [...] »



Quelques nouvelles de l'exposition du Bazacle



L'exposition « *Lumière, faites l'expérience!* » est la première manifestation importante à laquelle est associée LuMiPy. Elle est hébergée à l'espace du Bazacle où elle présente différentes expériences, accessibles à tous, dans un espace de 400 m² organisé en divers thèmes. Plus de 150 personnes ont assisté à son inauguration le 6 février, et son succès a été immédiat avec 1500 visiteurs au cours du premier weekend et 4150 au terme de la première semaine ! Elle est ouverte tous les jours, sauf le lundi, de 11h à 18h. L'entrée est gratuite.

Rappel : sondage sur l'organisation d'un cycle de conférences

Comme annoncé dans *Photon n°1*, nous envisageons d'organiser un cycle d'une dizaine de conférences à l'automne prochain. Afin que le déroulement corresponde aux attentes du plus grand nombre, nous souhaiterions recueillir votre avis sur : <http://doodle.com/nzuqrb9vcnahgdip>. N'hésitez pas à communiquer ce lien à votre entourage...

Pour s'abonner ou se désabonner à *Photon* : www.lumipy.fr